



## Conectividad y sostenibilidad, claves de la presencia de Puertos del Estado en Fitur

- Más de 41 millones de pasajeros pasaron por los puertos españoles en 2024
- MSC y Puertos del Estado organizan el miércoles 22 a las 13 horas la mesa redonda 'La importancia de la conectividad a los puertos para una mejor experiencia de crucero'

21-01-2025 (Organismo Público Puertos del Estado). Puertos del Estado y el sistema portuario español acude a Fitur 2025 como pieza clave en la estrategia turística de España, y una firme apuesta por seguir avanzando en conectividad y sostenibilidad tanto económica, medioambiental como social.

Del 22 al 26 de enero, dentro del stand del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible en el pabellón 10, Puertos del Estado presentará la oferta de instalaciones y servicios portuarios para el turismo de cruceros y la náutica deportiva. 'Te recibimos como te mereces' es más que un lema, es el resultado del trabajo del sector portuario para seguir aportando valor al principal sector económico de España.

En 2024, más de 41 millones de pasajeros pasaron por los puertos españoles, de los que más de 12 millones eran cruceristas. El impacto de los cruceros es muy importante para la economía no solo de las ciudades portuarias, sino del conjunto de España. Esta actividad aportó en 2023 de forma directa, indirecta o inducida 6.400 millones de euros a la producción, en torno a 3.200 millones al PIB nacional y unos 52.000 empleos, según el 'Estudio del impacto económico de los puertos de interés general sobre el conjunto de la economía española', llevado a cabo por Puertos del Estado.

El 'destino España' es sin duda el principal atractivo para las navieras que eligen nuestros puertos como base o escala, pero a eso se suma las infraestructuras de primer nivel y la calidad de los servicios de los puertos

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

AVDA. PARTENÓN, 10  
CAMPO DE LAS NACIONES  
28042 MADRID  
TEL: 91 524.55.17  
FAX: 91 524.55.04



# Nota de prensa

de interés general que son la primera impresión para los turistas que llegan a nuestro país por vía marítima, sin olvidar la facilidad con la que los turistas pueden acceder a los puertos. De este tema se hablará en la Jornada organizada por MSC y Puertos del Estado en el stand el miércoles 22 a las 13 horas bajo el título “**La importancia de la conectividad a los puertos para una mejor experiencia de crucero**”, en la que participarán el presidente de Puertos del Estado, Álvaro Rodríguez Dapena; el director general de MSC en España, Fernando Pacheco; el director de Movilidad Interurbana de Avanza, José Luis Román; el gerente de Intermodalidad de Renfe, Félix Martín; y el director de Estrategia y Sostenibilidad de Iryo, Guillermo Castrillo.

El viernes 24 a las 11 horas, la sostenibilidad social será la protagonista en el stand de Puertos del Estado con **la presentación de Mercy Ships**, la ONG internacional que opera buques hospital para llevar asistencia sanitaria de primer nivel a personas con escaso acceso en países en desarrollo, a cargo de Gerardo Vangioni, su CEO, y con la introducción de Jaime Luezas, jefe de Área de Servicios a la Comunidad Portuaria de Puertos del Estado.